



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>320 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>102023-002</b>
Prix	<b>3 680 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

REF: 102023 002 Située dans un cul de sac, du côté de la Croix des Gardes prestigieux vers Cannes, cette superbe villa moderne offre une vue panoramique sur la mer et des collines. Le salon lumineux et spacieux ouvrant sur des terrasses. La villa est composée de 4 chambres ensuite, un bureau, plusieurs espaces de vie ouvrant sur des terrasses en profitant de la vue. Située à seulement 5 minutes en voiture du centre de Cannes et à 10 minutes à pied de la plage, la villa offre le meilleur du style de vie de la Côte d'Azur.

*REF: 102023 002 Located in a prestigious cul de sac, on the Cannes side of Croix des Gardes, this beautifully constructed modern villa offers panoramic sea views, and superb light and spacious living rooms, all opening out onto terraces. There are a total of 4 ensuite bedrooms as well as an office and multiple living spaces, which open out onto terraces enjoying the sea view. Located only 5 minutes drive from Cannes center, and 10 minutes walk from the beach, the villa offers the best in French Riviera lifestyle.*

## **FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

